

**CONDENA INTERNACIONAL**

Culpan a Israel de otro ataque a misión de paz de la ONU

BEIRUT. La misión de la ONU en el sur del Líbano (FINUL) denunció que uno de sus soldados resultó herido "por disparos" en su cuartel general en Naqoura (sur), con lo que asciende a cinco el número de cascos azules heridos en incidentes atribuidos a Israel, en los últimos tres días. Al menos 40 países expresaron su apoyo pleno a la misión de la ONU e instaron a proteger a los cascos azules.

"Condenamos enérgicamente los últimos ataques contra las fuerzas de paz. Tales acciones deben cesar de inmediato y ser investigadas adecuadamente", escribieron 34 países y seis territorios que contribuyen a esta fuerza de paz y otros seis estados, entre ellos Alemania e India, en una carta publicada en la cuenta de X de la misión polaca. **Pág. 20**



HERIDO UN CASCO AZUL

Israel vuelve a atacar una misión de paz de ONU

AFP y EFE

Bombardea cientos de objetivos de Hezbolá y Hamas en Líbano y Franja de Gaza, respectivamente

BEIRUT. La misión de la ONU en el sur del Líbano (FINUL) denunció que uno de sus soldados resultó herido "por disparos" en su cuartel general en Naqoura (sur), con lo que asciende a cinco el número de cascos azules

heridos en incidentes en tres días, atribuidos a Israel.

En un comunicado en su cuenta en X, la FINUL dijo que el nuevo incidente ocurrió cuando "un soldado de las fuerzas de paz que se encontraba en el cuartel general en Naqoura fue alcan-

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	PP-20	13/10/24	NACIONAL



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

zado por disparos debido a la actividad militar que se desarrollaba en las intermediaciones”.

Explicó que el casco azul herido, cuya nacionalidad no ha especificada, “fue sometido a una cirugía en nuestro hospital de Naqoura para extraerle la bala y actualmente se encuentra estable”, y destacó que “aún no conocemos el origen del incendio”.

La nota señaló por otro lado que los edificios de la FINUL en la localidad meridional libanesa de Ramyah sufrieron también “daños importantes debido a explosiones de bombardeos cercanos”.

Al menos 40 países expresaron su apoyo pleno a la misión de la ONU e instaron a proteger a los cascos azules, cinco de los cuales resultaron heridos en las últimas 48 horas.

“Condenamos enérgicamente los últimos ataques contra las fuerzas de paz. Tales acciones deben cesar de inmediato y ser investigadas adecuadamente”, escribieron 34 países y seis territorios que contribuyen a esta fuerza de paz y otros seis estados, entre ellos Alemania e India, en una carta publicada en la cuenta de X de la misión polaca.

“Exhortamos a todas las partes en conflicto a respetar la presencia de la FINUL, lo que incluye garantizar la seguridad de todos sus empleados, en todo momento”, añadieron.

Este cuerpo, que cuenta con 10 mil efectivos, está bajo el fuego cruzado entre Israel y Hezbolá, que están en guerra abierta desde hace tres semanas.

280 OBJETIVOS

El Ejército israelí atacó, por aire y tierra, en el último día unos 280 objetivos militares de Hezbolá y Hamas en Líbano y Gaza, respectivamente, y aseguró haber eliminado medio centenar de combatientes del grupo chií libanés.

“Durante las últimas 24 horas, las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) llevaron a cabo operaciones intensivas contra infraestructura terrorista en el sur del Líbano, dirigidas a miembros de Hezbolá”, indicó un portavoz militar.

Señaló que las tropas mataron a unos 50 militantes de Hezbolá y destruyeron más de 200 instalaciones del grupo chií, que en la última jornada lanzó unos 320 proyectiles hacia territorio israelí, y unos 35 de ellos fueron disparados en una andanada hacia Haifa, la principal ciudad del norte de Israel, donde sona-



ron las alarmas y se activaron las intercepciones, causando tres heridos leves.

Anoche, dos drones procedentes de Líbano llegaron al centro de Israel: uno fue interceptado y otro impactó en un edificio en la ciudad de Herzliya, sin causar víctimas, mientras el país celebraba la festividad de Yom Kipur, la más importante del calendario judío, entre el atardecer del viernes y este sábado.

El Ejército israelí, que combate con cuatro divisiones en el sur de Líbano, informó de que en sus operaciones en la zona descubrieron bocas de túneles, decenas de almacenes de armas con municiones, lanzaderas de cohetes, granadas de mortero y misiles antitanque y tierra-tierra, dirigidos hacia ciudades

del norte e instalaciones militares.

Israel ordenó evacuar 22 localidades del sur de Líbano para combatir a Hezbolá y pidió a la población civil que se desplace al norte del río Awali.

El Ministerio de Sanidad de Líbano informó que 26 personas murieron en la última jornada por ataques israelíes y 144 resultaron heridas en el país, mas de dos mil 400 han muerto en total.

En la Franja de Gaza, donde mantienen tres divisiones, las tropas israelíes concentran ahora su ofensiva militar de nuevo en la mitad norte, y en particular en el campo de refugiados de Yabalia, donde mató a una veintena de militantes de Hamas en las últimas 24 horas, según el Ejército.

Tel Aviv

ordenó evacuar 22 localidades del sur de Líbano para combatir a Hezbolá y pidió a la población civil que se desplace al norte del río Awali

50

PRESUNTOS

milicianos murieron en las últimas 24 horas por los bombardeos de Israel en Líbano



Las torres de vigilancia de la misión de la ONU han sido un objetivo para las fuerzas israelíes



Una persona observa la destrucción de un edificio en territorio fronterizo de Líbano